

INSTITUTO DE CULTURA HISPANICA EL DIRECTOR

Madrid, 5 de agosto de 1970

D. Manuel Rojas Diego de Deza 1445 SANTIAGO - Chile.-

Muy señor mío y distinguido amigo:

Perdone el retraso con que le acuso recibo de su carta del 29 del pasado mes de junio, pero heestado varias semanas ausente de Madrid.

Mucho me alegra la noticia de que vendrá a España, con sus hijos, en el próximo otoño. Y también el que "Aguilar" publique los tomos de sus obras. Siempre decia el proximarañón que alos propios libros son — hijos más de uno mismo.

Cuando esté asted aquí, y a pesar de la dificil situación económica porque atraviesa este Instituto —como todos los Organismos oficial es españoles creo que podríamos forma lizar su colaboración en alguna de las formas que usted indica.

Le saluda atentamente, suyo buen amigo,

Gregorio Marañón